



La valise testée par des élèves valaisans. LDD

HANDICAP

Une valise pour comprendre

L'association Insieme lance un programme original pour aider les écoliers âgés de 8 et 12 ans à approcher le monde du handicap. Chaque classe reçoit une valise qui contient des outils pédagogiques pour une dizaine de leçons. On y découvre notamment une machine à braille, un jeu de handball pour malvoyants et une série de pictogrammes permettant de communiquer sans l'usage de la parole. Un jeu de l'oie spécial plonge les élèves dans les défis quotidiens de la personne handicapée et de ses relations avec les autres. Actuellement évaluée par onze classes valaisannes jusqu'en février 2010, cette valise sera ensuite distribuée dans toute la Suisse après des modifications. Le but est de faire tomber les préjugés et de favoriser l'intégration des handicapés mentaux et physiques. L'association valaisanne de parents de personnes handicapées mentales Insieme existe depuis 1962 et regroupe plus de 300 familles. C/GB